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    金子美濃守泰清の木像 

 大楊の生活改善センター裏のお堂に、 

金子美濃守泰清の子孫である金子重右衛 

門が寄進した木像が祀られています。 

 金子美濃守泰清は、大楊の郷侍で、妹 

の湯のみが沼田氏十二代の沼田万鬼斎顕 

泰（蔵内城主）の後妻となったことから、 

兄である泰清も沼田万鬼斎顕泰に取り立てられ、蔵内城の城

代にまでなりました。 

 平八郎を蔵内城主にしたいと考えた湯のみは、万鬼斎をそ

そのかし天神城で十三代城主の朝憲（先妻の次男）を謀殺し

ましたが、蔵内城の兵たちに追われ会津に逃れました。 

沼田に兵をすすめてきた平八郎を城代だった金子美濃守

は、平八郎をだまし城内に迎え入れ、城内の水の手曲輪で殺

害してしまいましたが、戦国時代の容赦ない時代の流れに翻

弄された一人といえるのではないでしょうか。 

         栗生八幡宮 

 栗生八幡宮は、大原の消防団詰所のとなりにあり、新田義        

          貞の重臣だった栗生左衛門尉顕友が

うつぶしの森で亡くなった後、大原

に移り八幡宮を祀りました。 

            火災により焼失し、明治８年（１

８７５）に現在地に再建されました。 
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 １１日におこなわれた一般質問で大東議員は、消費税増税について市経

済や市民生活への影響、３歳～５歳の保育料が無料になることにともない     

副食費が自己負担となることへの対応や保育料無料化の拡充、一人暮らし

老人へのきめ細かな対応をすすめることなどを求めました。 

市長は、消費税増税について市経済や低所得者に与える 

影響について懸念はあると答えましたが、消費税増税につ

いては容認する考えを示しました。 

保育料無料化の拡充や一人暮らし老人の対策充実につい

ては、研究したいと答えるにとどまりました。 

 ９月定例市議会の本会議の様子が、市議会ホームペー

ジでの動画配信がはじまり、インターネットを通じてパ

ソコンやスマートフォン、タブレット等で議会の様子を

１２日から見ることができるようになりました。 

 ９月定例市議会では録画での配信ですが、１２月定例

市議会からは録画配信だけでなくライ 

ブ配信もはじまります。 

 市議会ホームページの「本会議日程」 

からはいると、動画サイトがあります。 

（録画配信は５日後に見ることができ、 

土日をふくむと配信日は２日延びます） 

 ７日と８日に市内中学校では運動会が開かれ、生徒た

ちは夏を思わせる暑い日差しの下、練習の成果を元気に

発揮しました。 

 沼田中学校の運動会では、全校男子生徒による組み立

て体操や全校女子生徒による

ダンスなどが披露されまし

た。 

             白沢中学校や利根中学校な

どでは、地域の運動会もいっ

しょにおこなわれました。 

 ９月定例市議会が開会した３日、下水道事業などの特別会計の一部を公

営企業会計に変更するための条例改正が提案されました。 

国は地方自治体の下水道事業会計などを公営企業会計にし、民営化や広

域化をすすめることをねらって法律を変え、新年度からの実施が予定され

ています。 

特別会計から公営企業会計に変わると下水道料 

金で事業の運営をすることが求められることにな 

り、独立採算性が強化されることになります。 

一般会計からの繰り入れが削減されれば、料金 

の値上げにつながりかねません。 


